

A LA SECRETARIA GENERAL DEL PLENO

Borja Sémper Pascual, Portavoz del Grupo Popular, al amparo del vigente artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL al Alcalde, D. Eneko Goia Laso, como consecuencia de la interpelación presentada en la Comisión de de Servicios a las Personas, sobre el impulso de Literaktum como Festival Internacional de Literatura en la ciudad.

JUSTIFICACIÓN

La Cultura es uno de los elementos transformadores y más importantes en la gestión municipal y en la configuración de nuestra sociedad.

Donostia-San Sebastián cuenta con una programación cultural de primer orden, pero cuyos eventos principales se concentran en los meses que transcurren entre julio y septiembre. El Festival de Jazz, la Quincena Musical, el Kutxa Kultur Festibala y el Festival Internacional de Cine son buena muestra de la concentración de eventos durante los meses estivales.

El evento literario llamado Literaktum, que se celebra entre el 12 y 23 de noviembre, está concebido como un festival mestizo que entiende la literatura en conexión con el resto de lenguajes artísticos y con los debates de su tiempo. Llegados a este punto de consolidación, proponemos dar un paso más y redimensionar Literaktum como referente nacional e internacional de literatura en una ciudad como San Sebastián, reclamo indudable para importantes escritores, consolidados y noveles.

Tal y como manifestó el concejal del ramo en la pasada comisión, tanto el consejero de Cultura del Gobierno vasco como su homólogo en la Diputación Foral de Gipuzkoa expresaron su disposición y ánimo para que el Ayuntamiento de Donostia explorara la posibilidad de redimensionar Literaktum y dotar a este Festival de una proyección internacional y, por tanto, de una dotación económica, ampliando el nivel de implicación en el Certamen al conjunto de librerías en la ciudad, escritores y demás infraestructuras culturales de la ciudad.

Con ese ánimo, y teniendo en cuenta que la oferta cultural de Donostia- San Sebastián moviliza al año más de 3 millones de asistentes y que la suma de estos públicos genera un gasto terciario de 75 millones de euros en establecimientos donostiarras, proponemos la siguiente **MOCIÓN DE CONTROL** con el objetivo de ser más ambiciosos en la proyección de nuestro modelo cultural, aprovechando el tirón de la ciudad, pudiéndonos beneficiar la ciudadanía de un nivel que está al alcance de muy pocas ciudades:

1. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a redimensionar el actual Festival “Literaktum” para convertirlo en un Festival de Literatura con carácter internacional dirigido a escritores de todo el mundo, convirtiendo a nuestra ciudad en escaparate de la literatura mundial.
2. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a iniciar las gestiones para alcanzar un acuerdo con el Gobierno de España, Gobierno Vasco, Diputación Foral de Gipuzkoa en la colaboración y financiación de este Festival Internacional de la Literatura en San Sebastián, así como con entidades privadas que podrían esponsorizar, colaborar y soportar el evento.

En San Sebastián, a 13 de noviembre de 2019

Borja Sémpér Pascual

Portavoz del Grupo Municipal Partido Popular